



# 自律貢献



2020年  
(令和2年)  
11月16日  
校長 皿谷 修

## 「ただいま！」修学旅行に行ってきました！



2年生が修学旅行に行ってきました。2泊3日の旅程で、長崎平和学習、市内班別自主研修、唐津体験学習、ハウステンボスと、盛りだくさんの内容でした。幸い、3日間とも晴天に恵まれ、充実した修学旅行となりました。

1日目の長崎のホテルでは、原爆の語り部の方から被爆体験を伺い、その悲痛なお話から、改めて平和の大切さと、戦争の怖さを実感しました。2日の体験学習は、それぞれの希望に分かれての体験でした。どの会場でも、現地の方が丁寧に教えて下さり、新鮮な体験学習となりました。お別れの時は、満面の笑みで手を振って頂きました。3日目は、早朝からハウステンボスのパーク内を散策し、朝食会場へ集合でした。朝焼けのヨットハーバーの景色が素敵で、朝食のクロワッサンもおいしく、リッチなひと時でした。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の心配や対策もあり、例年とは異なる修学旅行となりましたが、生徒のみなさんが時間を守り、無事、終えることができました。修学旅行は中学校生活の折り返し地点です。この体験を活かして、これからの中学生の活躍を期待しています。

## 「新人総体」サッカー部ブロック優勝おめでとう !!



新人総体でサッカー部が接戦を勝ち上がり、見事、ブロック優勝しました。どの試合も緊張感ある試合となりましたが、FWOO君がきっちりと得点を重ねてくれたり、GKOO君の好判断によるナイスセーブもあり、チーム全員が自分の役割を全力で果たして戦いました。試合を追うごとに、みんなを鼓舞する気持ちの入った「声」も大きくなり、「勝つんだ！」という気持ちが相手を上回っていました。決勝戦の終了のホイッスルの瞬間は、感動、感激、ちょっとビックリの瞬間でしたね。よくがんばりました。おめでとう！

サッカー部は、まだまだ成長の余地があると思います。これを機に、キャプテンのOO君を中心に、さらに成長していってください。ピッチの中はもちろん、オフザピッチにおいても全力で取り組み、「自信と誇り」のあるチームを築いていってください。

また、サッカー部だけでなく、どの部活動も、新人戦から春までのトレーニングがとっても大切になります。是非、挑戦してください。限られた時間の中で、走り込みを中心とした、少し「しんどい・厳しい・つらい」練習メニューをしっかり取り入れてみる。この冬場に、「どれだけ走ったか？」が、自信と誇りとなります。気持ちの強いチーム作りの鍵ですよ。

## 「小中合同清掃ボランティア」

水呑小学校、高島小学校のみなさんと合同で、清掃ボランティアを行いました。水呑では公園の落ち葉を集め、20袋以上集まりました。地域の方から大変感謝していただきました。これからもつづけていきたいと思います。

